あたご小学部 学部通信 第6号 宿泊学習号(令和4年11月22日)

あ小通信

11月10・11日に、5年生は、青少年の天地へ宿泊学習に行ってきました。

当日は天候に恵まれ、過ごしやすい二日間となりました。子供たちは、北松分校の友達と一緒に様々な活動を行い、楽しく過ごすことができました。また、荷物の整理や部屋の掃除、布団の準備・片付けなどにも、友達と協力して意欲的に取り組むことができました。

【1日目:青少年の天地】

出発式





出会いの集い







烏帽子岳登山







夕食







キャンドルファイヤー



就寝•起床•荷物整理•掃除他



別れの集い







【2日目:スポーツの里】

ゴーカート



















おもしろ自転車

速い!楽しい!!

















お弁当

帰 校 式







今回、ほとんどの児童が、親元を離れて宿泊をするのは初めてでしたが、二日間、友達や先生と一緒に様々な活動に意欲的に取り組んだり、身の回りのことを自分でしようとしたりすることができました。みんな、よく頑張りました。今回の宿泊学習で学んだことを、今後の学校生活や日常生活で生かしていってほしいと思います。